Bonjour Monsieur,

Je vous remercie pour votre message.

Je pense toujours avoir été claire quant à ma position ; je comprends et soutiens pleinement les personnes qui s'expriment sans violence pour faire part de leurs interrogations, leurs inquiétudes, leur détresse... Je suis allée à la rencontre de Gilets Jaunes lundi dernier et ai laissé mon numéro de téléphone signifiant que je proposais de rencontrer les personnes qui le souhaiteraient dès mon retour de Paris ; je n'ai pas été contactée.

Je vous renouvelle cette proposition.

Soyez assuré que je prendrai les décisions qui me sembleront être les plus adaptées à la situation que vit notre pays, soyez aussi assuré de mon soutien mais surtout pour être entendus et pour la sécurité de tous, il est important d'appeler au calme.

Bien cordialement

Béatrice Descamps